

Ressort: Lokales

Fluggesellschaft Germania wird erste Airline am BER

Berlin, 23.08.2013, 14:13 Uhr

GDN - Die Berliner Fluggesellschaft Germania zieht als erste Airline an den BER. Darauf haben sich die Fluggesellschaft und die Flughafen Berlin Brandenburg GmbH verständigt, wie das Unternehmen am Freitag mitteilte. Demnach ziehe die Airline in einem ersten Schritt zum 1. November 2013 vom bisherigen Heimatflughafen Tegel an den Airport Schönefeld um und schaffe damit die Voraussetzungen für einen raschen Wechsel zum BER, an dem im Pier Nord ein vorgezogener Flugbetrieb geplant ist.

"Als Berliner Fluggesellschaft haben wir großes Interesse an einer raschen Eröffnung des BER. Es ist wichtig, dass alle Akteure der Luftverkehrswirtschaft an einem Strang ziehen, um die aktuellen Herausforderungen gemeinsam zu meistern - das war bislang viel zu wenig der Fall", sagte Oliver Pawel, Chief Commercial Officer von Germania.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20249/fluggesellschaft-germania-wird-erste-airline-am-ber.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com